Concours de lecture à voix haute du 1er juin 2023

La médiathèque d'Helfaut a organisé cette année, pour la première fois, un concours de lecture à voix haute avec la participation de l'école d'Helfaut : Mme LASVERGNAS, classe de CM2.

C'est un gros travail pour les enseignants de préparer leurs élèves à lire à haute voix en public.

Un jury était ainsi composé de bénévoles de la bibliothèque, d'une enseignante, de l'une des membres de l'association des parents d'élèves, et d'adjointes au maire de la commune.

Ce jury avait une grille d'évaluation sur différents critères répondant à ce type de lecture. Onze élèves se sont prêtés à ce concours.

Nous remercions les enfants, les enseignants et les membres du jury. Marie,





